



Am Donnerstag, den 21.09.2023 haben sich alle Tagespflegegäste auf den Weg nach Hardeggen zum Wildpark gemacht. Alle unsere Fahrzeuge wurden genutzt, damit wir keinen hierlassen mussten. Auch das Wetter spielte mit! Alle Rollatoren und sonstige Hilfsmittel hatten wir im Gepäck und natürlich auch an Proviant gedacht! Wir liefen vorbei an den Erdmännchen, an Eseln, Enten, Ziegen, Schafen, Rehen und Hirschen. Vor allem die Esel begrüßten uns mit ihren I-Ah Geräuschen recht freundlich! Auf einzelnen Bänken nahmen wir rund um das Tiergehege Platz und ließen uns den mitgebrachten Kuchen, Kaffee und auch Tee schmecken. Das war eine gelungene Abwechslung am Nachmittag.....und eigentlich gleich bei uns um die Ecke! Denn Hardeggen ist nur 12 km von Adelebsen entfernt.....



